

# Exposición “La casa y el habitante, de la infancia a la profesión”

Edicion

15/03/2013 | Viendo: [UGR](#) | De: [Edicion](#)

El próximo lunes, 18 de marzo, a las 18 h., se inaugura la exposición “La casa y el habitante, de la infancia a la profesión”, organizada por el Departamento de Expresión Gráfica Arquitectónica de la Universidad de Granada y la EIM Duende de la Fundación Granada Educa, en colaboración con el Colegio Oficial de Arquitectos de Granada.

Asisten a la Inauguración:

- Marta Gutiérrez Blasco. Decana del Colegio de Arquitectos de Granada.
- Joaquín Casado de Amezúa. Profesor responsable del Área de Expresión Gráfica y arquitecto.
- Jorge Saavedra. Concejal de Educación, Consumo y Empleo. Ayuntamiento de Granada.

La exposición reúne los trabajos realizados en dos etapas distantes: la infancia y el estudio de la profesión de arquitecto. Según explica Elena González Avidad, profesora del Departamento de Expresión Gráfica Arquitectónica “El Leitmotiv, la casa y su habitante, permite trabajar, desde la autoestima en los niños, hasta el análisis de las formas del habitar en la escuela de arquitectura”.

La exposición estará abierta al público del 18 de marzo al 24 de abril. Horario de visita: De 10 a 14h y de 17 a 19h. Colegio de Arquitectos de Granada. Plaza de San Agustín.

Contacto: Elena González Avidad. Departamento de Expresión Gráfica Arquitectónica. Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada. Telf: 958 24 23 78. Correo elec: [elenavidad@ugr.es](mailto:elenavidad@ugr.es)

## **CONVOCATORIA:**

ASUNTO: Inauguración de la exposición “La casa y el habitante, de la infancia a la profesión”.

DÍA: lunes, 18 de marzo.

HORA: 18h.

LUGAR: Colegio de Arquitectos de Granada. Plaza de San Agustín.

## **Comparte**

[Facebook](#)[Twitter](#)[Email](#)[Delicious](#)[Digg](#)[Google](#)[Stumbleupon](#)[Reddit](#)[Technorati](#)[Yahoo](#)[Blogger](#)[Myspace](#)[RSS](#)